

Le gouverneur de la Floride demande l'exclusion de Cuba du Sommet des Amériques



Washington, 24 mars (RHC-PL)- Le gouverneur de l'état de la Floride aux États-Unis, Rick Scott, a demandé au secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro, d'exclure Cuba du 8e Sommet des Amériques qui se tiendra à Lima, la capitale du Pérou.

Le gouvernant républicain, qui s'est opposé ouvertement à la décision de l'ex-président Barack Obama d'entamer un processus de normalisation des relations avec Cuba et qui

a appuyé l'administration Trump dans le recul de ce rapprochement, a envoyé une lettre à Luis Almagro dans laquelle il l'appelle à refuser à Cuba sa participation à la rencontre.

Dans sa lettre le gouverneur de la Floride a appuyé la décision du gouvernement péruvien d'exclure du sommet le président vénézuélien Nicolás Maduro.

Par ailleurs à propos de la proposition de Rick Scott d'exclure Cuba du sommet de Lima, Carlos Alzugaray, diplomate et politologue cubain a déclaré à notre station de radio:

« Je crois qu'il s'agit d'une manœuvre de propagande de Monsieur Rick Scott qui a, sûrement, des buts politiques liés à la politique interne des États-Unis. Il se peut que ce soit pour obtenir de l'appui ou renforcer celui qu'il a déjà de la part des éléments les plus à droite et les plus anti-cubains de la Floride qui sont, soit-dit-en-passant, une espèce en voie d'extinction. Monsieur Scott s'est caractérisé pour cela dans sa trajectoire politique . C'est inconcevable qu'il fasse une chose comme celle-ci alors qu'il sait parfaitement bien que l'état de la Floride bénéficie énormément de la coopération qui s'est établie et développée entre Cuba et les États-Unis justement à partir des accords historiques signés par les présidents Raúl Castro et Barack Obama. Il atterri maintenant avec la proposition d'exclure Cuba du Sommet des Amériques, une proposition qui n'atteindra pas son but car ni lui ni le président de l'OEA ne peuvent empêcher la participation

de Cuba ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158337-le-gouverneur-de-la-floride-demande-lexclusion-de-cuba-du-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba